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平成２０年第１回宇土市議会定例会 代表質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ 1．施政方針について 

(1)行財政改革について 
 要旨 
 第６次行財政改革大綱の現状と今後の見通し 

市長 愛市同友会 
西山誠一議員 
 

(2)やさしい福祉のまちづくりについて 

要旨 

①市民の健康づくり 

②子育て支援 

③高齢者福祉 

(3)安全な生活環境のまちづくりについて 

要旨 

①環境問題 

②防災対策 

③交通安全対策 

(4)快適な都市空間のまちづくりについて 

要旨 

①宇土駅周辺地区整備事業 

②市営団地居住整備 

(5)個性ある産業のまちづくりについて 

①農水産業の振興 

②商工業の振興 

(6)開かれた市政のまちづくりについて 

①市長への直行便 

②市政の情報発信 

③男女共同参画の推進 

(7)市制５０周年事業について 

２．教育行政の方針について 

(1)文化を育む教育のまちづくりについて 

要旨 

①特色のある学校教育 

②宇土市特別支援連携協議会 

③学校施設整備 

④放課後子ども教室推進事業 

教育長 

(2)食の安全について 

 要旨 

  学校給食の安全対策 

(3)文化振興について 

 要旨 

  文化遺産の継承保存 
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平成２０年第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1)市民の生命、財産を守る対策について 

 要旨 
①災害時の避難場所、誘導方法、非常食・物資の備蓄につ 
いて 

 ②住宅用火災警報機の設置及び補助金制度について 

総務企画部長 上村雄二郎議
員 

(2)地球温暖化防止策について 
 要旨 
①京都議定書を受けて、宇土市としてやるべきことについ

て 
②具体的な活動内容及び今後の計画 

市民環境部長 

(3)限界集落について 
要旨 
①宇土市の現状について 
②今後の対応について 

総務企画部長 

(4)市中心地区の活性化について（提案） 
 要旨 
  市役所を中心とした特定地区を公園化し、駐車場、公衆 
トイレ、広場、散歩道路を整備し、美しい住みたいと思え

る町づくりを実現することで、人口減少を食い止め、健康

増進や商店街の活性化につなげることを考えてみてはど

うか。 

市長 
 
 

２ (1)男女共同参画推進計画について 
要旨 
①市民との協働による推進について 
②企業の子育て支援対策の推進について 
③市制５０周年の佳節に男女共同参画宣言都市へ 

 
 
総務企画部長 
経済部長 
総務企画部長 

芥川幸子議員 

(2)地域活性化支援策について 
要旨 
①「地方再生対策費」の現状と活用について 
②「ふるさと納税」制度への取り組みについて 

 
 
総務企画部長 
市民環境部長 

(3)道路特定財源について 
 要旨 
 ①本市の道路特定財源の内訳は。 
 ②本市の道路関係予算への影響は。 

総務企画部長 
市長 

(4)教育行政について 
要旨 
 学校支援ボランティア活動事業の推進について 

教育部長 
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３ (1)高齢社会における介護、医療施設の体制、課題について  
要旨 
 国の医療制度改革によって、平成２４年３月には全国３ 
８万床(療養型ベット)の内、２３万床が廃止、転換の計画 
①本市における介護、医療の療養を必要とする高齢者の実態

について 
②今後の予測として有料老人ホームの需要が高まると言われ

ている。本市における現状は。 
③全国の老人ホームの実態調査がなされ、施設の環境、体制

等が新聞で公表された。本市の実態は。 
④施設の職員体制や医療、介護への対応など、質の高い安心

して利用できるホームが求められる。行政の指導、対策に

ついて 

健康福祉部長 
市長 
 
 

西山宗孝議員 

(2)本年４月から始まる健診、保健指導について 
要旨 
 生活習慣予防を目的に、４０～７４歳のすべての方を対

象とした健診、保健指導の実施が宇土市に義務付けられ

た。 
①新制度について 
②健診受診率による支援金への影響について 
③これまで(旧制度)の健診受診率について 
④新制度における市民への啓発状況について 
⑤目標達成のための今後の取り組みについて 

４ (1)耐震、防火対策について 
 要旨  
①個人住宅等の耐震診断と補強対策の状況 
②消防法の改正による火災警報器の設置と今後の対策につい 
 て 

建設部長 
 

福田慧一議員 

(2)後期高齢者医療制度について 
 要旨 
 ①保険料負担はどうなるか。 
②これまでの老人医療とサービスはどう変わるか。 
③低所得者に対する減免措置を 
④滞納者に対する保険証取り上げの中止を 

健康福祉部長 

(3)学校給食問題について 
 要旨 
①冷凍、加工食品の取り扱いはどうなっているか。 
②地元農産品等の取り入れはどうか。 
③冷凍、加工食品を減らし地元産を 
④調理委託の見直しを 
⑤自校方式を検討すべきではないか。 

教育部長 
教育長 
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５ (1)財政健全化法の制定に関する事項 
 要旨 
 ①従来の財政再建法との違い 
②財政健全化法の概要（４つの指標） 
③４つの指標でチェックされるが、１８年度決算における実

態は、どのような数値になるか。 
④今後の財政健全化の考え方について 

 
 
総務企画部長 
   〃 
   〃 
 
市長 

村田宣雄議員 

(2)学校給食法改正に関する事項 
 要旨 
 ①学校給食法改正の主旨は。 
 ②給食センターの年間の農産物の使用量と流通経路及び地元

農産物の利用状況 
 ③センター方式の経緯とメリット 
 ④食の安全性を保つためのプロジェクトチームの編成 

 
 
教育部長 
  〃 
   
  〃 
教育長、市長 

６ (1)世界にはばたく教育立市について 
 要旨 
①市長の年頭挨拶の中で「世界にはばたく教育立市」発言が

あったが、教育長としてどのように受け止められているの

か。 
②教育委員会は、今後、実現に向けての教育ビジョンをどう

描いていくのか。 

教育長 九谷新吾議員 

 


